



Nouveauté :

L'Association Française du Vitiligo lance sa première bande dessinée « Le Vitiligo et nous... » à destination des jeunes et de leur entourage !

1 million de personnes sont touchées par le vitiligo

Souvent interpellée par des parents démunis qui s'interrogent sur l'accompagnement de leurs enfants atteints de la maladie du vitiligo, L'Association Française du Vitiligo a décidé de créer la bande dessinée « Le Vitiligo et nous... » à destination des jeunes de 17-25 ans pour mieux vivre avec, mieux le comprendre et mieux communiquer autour de soi. Il s'agit de la première bande dessinée consacrée au vitiligo.

« Le Vitiligo et nous... » plonge dans la vie quotidienne de deux jeunes, Juliette et Maxime inquiets face à cette maladie et sensibles aux regards des autres. 28 situations sont mises en avant dans ces 32 pages : la découverte de la maladie, l'attitude de l'entourage familial, les amis, la relation avec le dermatologue, la pratique d'une activité sportive, l'exposition au soleil, les premières relations amoureuses...

« Le Vitiligo et nous.. » s'approprie le langage et les codes des adolescents afin que chacun puisse facilement s'y identifier. Toutes ces situations ont déjà été vécues puisqu'elles ont été choisies par un groupe de jeunes étudiants de l'Association Française du Vitiligo, accompagné de deux psychologues cliniciennes pour apporter leurs expériences et leurs éclairages. Le Pr Julien Seneschal du CHU de Bordeaux y a également rédigé plusieurs encarts et pages d'information à l'attention des malades du vitiligo et de leurs familles.



Cette maladie, qui dépigmente la peau de manière imprévisible et évolutive, est sans cesse un questionnement dans la tête des adolescents et des jeunes adultes. Déjà préoccupée par les difficultés rencontrées par les plus jeunes, l'Association Française du Vitiligo a mis en place depuis plus d'un an, un groupe de parole « Paroles de jeunes », ouvert en ligne et animé par une psychologue afin d'être à l'écoute de leurs doutes et de leurs propositions. Au travers de cette bande dessinée « Le Vitiligo et nous... », l'Association Française du Vitiligo continue sa mission d'informer, de soutenir, de représenter les malades atteints du vitiligo et leur entourage.

La B.D. « Le Vitiligo et nous... » a été soutenue par l'agence de communication visuelle, YourComics et par de nombreux partenaires AbbVie, Incyte Dermatology, Leo Pharma, Les laboratoires Pierre Fabre, Pfizer et Les laboratoires Servier.

« Le Vitiligo et nous... », disponible gratuitement sur le site de l'Association Française du Vitiligo (<https://www.afvitiligo.com/>), dans les cabinets de dermatologie, dans les services de dermatologie des CHU...

À propos de l'Association Française du Vitiligo :

Depuis plus de 30 ans l'Association Française du Vitiligo met en place des nombreuses actions pour accompagner les personnes atteintes du vitiligo : permanence téléphonique hebdomadaire, ateliers de maquillage correcteur, groupe de parole, webinaires, Rencontres Annuelles du Vitiligo qui rassemblent ses adhérents autour du comité scientifique très engagé à ses côtés. Un site actualisé, une newsletter, des campagnes d'affichage, des participations régulières aux congrès dermatologiques.

Contact presse : courrier@afvitiligo.com